

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.6



くすの木



令和6年5月22日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

運動会の開催 ～ご参観ありがとうございました!!～

延期が決まってからの1週間は、天気予報を何度も確認することが日課となり、日々変わる天気予報に一喜一憂しながら当日を迎えました。なんと当日は、晴天。無事に5月19日(日)に運動会を開催することができました。今年度も、ご来賓の皆様をはじめ、多くの保護者・地域の皆様にご参集いただき、子どもたちの活躍・頑張りを見ていただけたことを心からうれしく思います。本当にありがとうございました。

116名の子どもたちは、「みんなで協力し、全力でがんばろう」のスローガンのもと、ご参観の皆様の声援を受け、最後までみんなで協力し、全力で頑張ることができました。子どもたちの笑顔いっぱい運動会を楽しむ姿や全力で競技に取り組む姿に、元気をもらった方も多かったのではないのでしょうか。

早朝からのテントの設営、競技中のお手伝い、そして終了後の後片付けまで、保護者の皆様にはいろいろとご協力いただき、本当にありがとうございました。大変助かりました。



おめでとう!!
白組優勝



朝の立哨指導、ありがとうございます!!

今年度も、地域やPTA生活環境部の皆様による「朝の立哨指導」が行われています。地域や保護者の皆様の見守りと温かい声かけのおかげで、子どもたちは毎日、安心・安全に登校することができています。本当にありがとうございます。挨拶も上手になってきています。

朝は余裕をもって登校を!!

子どもたちは、登校すると荷物の整理や宿題の提出、係活動、委員会活動など、やらなければならないことがたくさんあります。8時から朝の活動が始まります。朝の活動に間に合うように、遅くても**7時50分までには教室に入る**ことができるように、余裕をもって登校させてください。